

Ein großer Tag für kleine Züchter

JUBILÄUM Der Thurnauer Verein hatte zum „50-Jährigen“ der Jugendgruppe ein großes Programm vorbereitet.

Thurnau – Seit 50 Jahren hat der Thurnauer Kleintierzuchtverein eine Jugendgruppe. Dieses Jubiläum wurde mit einem großen Programm gefeiert.

Vorsitzender Helmut Ulbrich konnte neben zahlreichen Vertretern der verschiedenen Vereine auch namhafte politische Prominenz begrüßen. Alle Redner würdigten die hervorragende Jugendarbeit in Thurnau und betonten, wie eminent wichtig es sei, den Nachwuchs an das Hobby heranzuführen. Leider habe dies so mancher Verein noch nicht erkannt und werde sich früher oder später um sein Fortbestehen sorgen müssen.

Dann ging „die Post ab“. Die Kleintierzüchter hatten ein Programm vorbereitet, das sich sehen lassen konnte:

Beim Torwandschießen, Boseln, Tischtennis, Ringwerfen, Ponyreiten und Meerschweinchen-Rennen verging die Zeit wie im Flug. „Van Bommel“, das Springkaninchen, meisterte den Hürdenparcours souverän und rief bei den Besuchern allgemeine Bewunderung ob solcher Dressurleistungen hervor.

Dicht umringt war ein Brutapparat, wo live beobachtet werden konnte, wie aus den Eiern die Hühnerküken schlüpfen. Steinadler, Steppenadler und Wüstenbussard führten ihre Flugkünste vor, außerdem düstern Modellflugzeuge mit 200 km/h über die Köpfe der Besucher hinweg. Viele Gäste, ob jung, ob alt, verabschiedeten sich bei den Thurnauer Kleintierzüchtern mit den Worten: „Das war ein gelungener Tag!“ *red.*



Große Augen gab es bei den Kindern, als Klaus Gebhard die Vorgänge beim Schlüpfen eines Kükens erläuterte.

Foto: pr.

BR 4.6.08